

Cultura y espectáculos

Cuatro entidades se unen para recuperar el juego en la calle

► La programación de esta propuesta arranca el lunes en el Vapor Ventalló

Pamela Navarrete

El próximo lunes nace en nuestra ciudad la primer Setmana de Jocs al Carrer, una iniciativa impulsada por distintas entidades de nuestra ciudad: Amics de les Arts i Joventuts Musicals, Centre Excursionista de Terrassa, Vet Aquí Que Associació Cultural pel Foment de la Narració oral y Tocajoc/Miqui Giménez.

Los organizadores explican que la propuesta nace "con el propósito de ofrecer espacios lúdicos y fomentar el juego en la calle, compartido, familiar, multicultural, no sexista y popular."

La propuesta ha surgido "a partir de la experiencia que han realizado en Manresa (CAE) y que este año cumple ya su quinta edición." En Terrassa siguen su estela persiguiendo principalmente que "el juego vuelva a ser protagonista en las plazas y las calles."

La programación se desarrollará entre los próximos 4 y 8 de septiembre, en la plaza del Vapor Ventalló y en las dependencias del Centre Excursionista de Terrassa. Además hoy se abrirá una exposición titulada "Joc a Joc, plaça a plaça" en la sala de exposiciones Salvador Alavedra de Amics de les Arts i Joventuts Musicals. La muestra ha sido realizada por la asociación cultural Lo Llaüt d'Ascó y Tocajoc.

La programación en la calle se desarrollará entre las cinco y las ocho de la tarde, y girará en torno de juegos tradicionales y actuales, es decir, "juegos de tablero, de habilidad motriz, de lanzamiento, de "cucanya", juegos bailados, taller de construcción de juguetes..."

Además de la posibilidad de ju-



Los narradores de Vet Aquí Que contarán cuentos todos los días.

gar cada día a los bolos, la petanca o el ajedrez, por poner sólo algunos ejemplos, cada una de las jornadas contará con un protagonista especial. De este modo, el lunes Òscar García del Bloc de Pares hablará de juegos de sociedad y tablero. El martes, Lluís Pinyot mostrará juegos de mankala/aulalé. El miércoles llegarán los juegos bailados y musicados de Miqui Giménez. El jueves, se hablará del Futbol Botons con Enric de Button Maker, mientras que el viernes la jornada de clausura pondrá el acento en el scrabble y los juegos de tablero.

Vet Aquí Que propondrá un espacio de narración oral, cada día a las 7.45 de la tarde, en el que los miembros de la asociación dirán sus cuentos

Cada día además se desarrollará un "Espai de narració oral", las 7.45 de la tarde, con cuentos a cargo de Vet Aquí Que. Asimismo, el jueves 7 de septiembre se celebrará una activi-

dad adicional: la "Nit de jocs", con juegos de tablero, entre las diez y las doce de la noche. Durante la Setmana, los organizadores contarán con la presencia de voluntarios, que explicarán y acompañarán a los niños y niñas durante la realización de las actividades. ▶

LA CITA

- **Lugar** plaza del Vapor Ventalló y Centre Excursionista
- **Hora** del 4 al 8 de septiembre, de cinco a ocho de la tarde
- **Precio** entrada libre y gratuita